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　聴覚などに障害のある方が市議会を傍聴す
る際に、手話通訳者または要約筆記者を派遣
します。事前に予約をしてください。費用は
無料です。
　また、盲導犬、聴導犬、介助犬と一緒に傍
聴もできます。
　詳しくは、議会事務局にお問い合わせくだ
さい。 ☞総務担当（内線467）

障害のある方障害のある方へのへの傍聴傍聴支援支援
どなたでも傍聴できます

　第3回定例会の本会議録（全文掲載）は、
11月25日（金）から市議会ホームページ 

「会議録検索システム」で閲覧できます。

※過去の会議録も閲覧できます。
　本会議録：平成元年以降
　委員会記録：平成17年以降

本会議録・委員会記録本会議録・委員会記録
どなたでも閲覧できます

国分寺市議会では、各議員の資産等報告書
と政務活動費の収支報告書を公開しています。

●資産等報告書
政策法務課（内線443）で閲覧ができます。

●政務活動費の収支報告書
 市議会ホームページ、議会図書室、オープ
ナー（行政資料室）で閲覧できます。

資産等報告書と政務活動費の公開資産等報告書と政務活動費の公開
どなたでも閲覧できます

　皆様の行政等に対するご要望は、請願・陳
情として市議会に提出できます。
　第4回定例会からの審議を希望する方は、
11月8日（火）までに
議会事務局へお持ちく
ださい。

請願・陳情の提出請願・陳情の提出
どなたでも提出できます

【場所】
本会議：市役所第1庁舎3階　議場
委員会：市役所第1庁舎3階　委員会室

【時間】
午前9時30分から開始予定
　傍聴の際は、必ずマスク着用と手指消毒を
お願いいたします。
　また、体調の優れない方は傍聴をご遠慮い
ただきますようお願いいたします。
　なお、本会議については、ライブ中継・録画
配信を行う予定です。新型コロナウイルス感
染症拡大防止の観点からもご活用ください。

次回の定例会次回の定例会 インターネット動画配信インターネット動画配信

市議会の模様をインターネットで
動画配信しています

どなたでも傍聴できます どなたでも視聴できます

第4回定例会は、

開会予定です。
11 月 28 日 （月）

国分寺市議会
会議録

問い合わせ問い合わせ

●定例会・委員会、動画配信
　　　☞議事担当（内線468）
●請願・陳情
　　　☞調査担当（内線581）
●その他
　　　☞総務担当（内線467）

国分寺市議会事務局
☎（042）325-0111（代表）

　次回の定例会までの間に開催する委員会等
の日程は次のとおりです。

（第3回定例会終了後、第4回定例会まで）

10月17日（月） 議会運営委員会
10月26日（水） 新庁舎建設等特別委員会
10月27日（木） 総務委員会
10月28日（金） 厚生文教委員会
11月8日（火） 建設環境委員会／議会運営委員会
11月24日（木） 代表者会議／議会運営委員会
※10月中の委員会は終了しております。

【場所】市役所第1庁舎3階　委員会室
【時間】午前9時30分から開始予定

詳しくは、市議会ホームページを
ご参照ください。

閉会中の委員会等〔予定〕閉会中の委員会等〔予定〕
どなたでも傍聴できます

● 国分寺市議会公式Ｔｗｉｔｔｅｒ（ツイッター）

本アカウントへのリプライ（返信）、DM（ダイレクト
メッセージ）には対応いたしかねますのでご了承く
ださい。

https://twitter.com/kokubunji_gikai

市議会公式
Twitter(ツイッタ−）

上記の詳細は、次の方法で知ることができます。

市議会ホームページ

https://www.city.kokubunji.tokyo.jp/shigikai
● 国分寺市議会ホームページ

　

中沢　物価の高騰が加速して、電気、燃料他に
原材料、生活物資の値上りが続き、市内事業者
市民の暮らしに寄りそった施策のために、定期
的な「連絡会」や「暮らしと営業の総合相談窓
口」などの具体化を。生の声を聞き、一緒に対
策を考える仕組が重要だ。
部長　厳しい経営を強いられている状況にある
と認識している。商工会、金融機関、各種業種
の景況など情報把握に努めていきたい。
中沢　各市の支援策の資料によれば、立川、小

金井、三鷹、小平各市で具体的支援策がある。
当市も＜物価高騰に対する直接的支援策を＞
部長　燃料費の負担軽減、経営安定化を図るこ
とが重要であり、早急に効果的支援を検討する。
中沢　円安による食品価格の再、再々値上げが
年内にも2万点に及ぶ厳しさだ。低所得者、高
齢者、シングルマザー、学生などへの支援を。
部長　社協、自立生活サポートセンター、市の
相談窓口や生活保護など状況把握し、所得が低
いほど物価高騰の影響が大きく、検討したい。

＜子ども医療費18歳まで無料化を＞
市長　10月からの中学生までの無料化に加えて
前向きに対応していくように決断させてもらっ
た。来年度に向けて進めていく。
＜学校給食の無償化に向けて検討すべき＞
中沢　全国で急速に広がっている。憲法は義務
教育は無償とし、法律も自治体の判断とした。
部長　個人の負担に帰すべきで、現状で進める。

市民・事業者の状況をリアルに見て支援策を
日本共産党国分寺市議団

中沢　正利

　

木村＝社会福祉法改正に伴う重層的支援体制整
備事業の実施に当たっては、十分な市民周知と、
国に対する継続的な交付金確保の働きかけを。
健康部長＝財政保障上、国の動向を注視しつつ、
市民への適切な周知の方法を検討していく。
木村＝国民皆歯科検診が政府方針に明記され
た。健康寿命を延ばすオーラルフレイルの視点
からも、皆歯科検診に向けての体制づくりを。
健康部長＝歯科保健の受診率をどう向上してい
けるのかを課題として捉え、考えていく。

木村＝昨今コロナ蔓延やウクライナ侵攻に伴う
急激な物価高騰など新たな財政要因が出ている。
持続可能な行財政運営に向け考え方の再整備を。
市長＝在任9年間で歳出削減とともに歳入増加
を図ってきたが、保育園や学童保育所・教室増
設や働き方改革など、想定以上の社会情勢変化
も起きている。負担を先送りせずに長期的視野
を持ち、しっかりと事業の推進を行っていく。
木村＝庁舎建設に当たっては、既存の備品等で
使えるものは最大限、再利用等の有効活用を。

公共施設担当部長＝有効に活用していく考え
だ。使えないものも売却で財源化を図っていく。
木村＝学校プールを廃止し、民間施設を借りて
いくという動きがあるが、大前提は学校にある
べきだ。多くの実例もある、校庭に蓋をしてそ
の部分をプールとして使うなども検討を。
教育部長＝校庭埋設式プールの整備についても
選択肢の一つとして検討していく。

健康寿命増進のため、皆歯科検診の実施を！
無会派

木村　徳

ＦＡＸ（042）327-1426

 ⃝録画配信〈本会議・予算・決算特別委員会〉 
　本会議、予算特別委員会、決算特別委員会は、録
画配信でご覧になれます。
【視聴できる期間】
　開催日のおおむね7日後から
　会議録が会議録検索システムに
　掲載されるまで
※第3回定例会の本会議の動画は
　11月24日まで
 ⃝ライブ中継〈本会議〉 

本会議は、ライブ中継でご覧になれます。
次の本会議ライブ中継は
11月28日～12月2日、19日
の予定です。
　　　ライブ中継はこちらから☞

録画配信はこちらから ☞


